
 

 

 

Anfrage Sanierung Tanklager Farge 

 

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:  

 

Im März/ April 2020 wird die Entscheidung getroffen, welche Firma die Ausschreibung für die 

Sanierung des Verladebahnhofs Farge gewinnt. Die Sanierung des Hafens war zeitlich begrenzt und 

konnte auf die Winter/ Frühjahrsmonate 2019/2020 gelegt werden, damit die Belästigung und 

Gefährdung der Anwohner dank der Wetterlage auf ein Minimum reduziert wird.  

Für die Sanierung des Verladebahnhofs werden ca. 2 Jahre veranschlagt, d.h. besonders in den 

Sommermonaten ist mit erheblicher Geruchsbelästigung zu rechnen.  Eine ausführliche Erklärung 

über gesundheitliche Gefährdungen und Schutzmaßnahmen ist dringend nötig. 

Der Beirat möge beschließen, das SKUMS und die BIMA aufzufordern, unverzüglich eine öffentliche 

Aufklärung über die geplante Sanierung des Verladebahnhofs im Rahmen einer Beiratssitzung 

durchzuführen und über die gesundheitlichen Gefährdungen und Schutzmaßnahmen zu informieren.  
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